



## 1981 06 1e 22 pm Leçon pour les disciples

« L'expérience et celui qui a l'expérience, les deux disparaîtront.

Je n'ai pas besoin d'en dire plus.

Des changements se font dans la conscience et la conscience devient de plus en plus subtile.

Les formes se dissolvent.

Le premier pas vers la spiritualité est de développer la conviction que je ne suis ni mâle ni femelle.

En cherchant au-dehors la lumière et le son, tous les disciples ont une expérience spirituelle **et cela même est servitude.**

Ils comparent avec les autres leurs expériences.

Ces disciples pensent qu'ils sont très avancés.

Ils aiment ces expériences de son, de lumière etc... parce qu'ils s'identifient au corps.

Ils recherchent une forme, une configuration donc, ils font leurs délices des expériences reliées à une forme et à une configuration.

VOUS DEVRIEZ ÊTRE COMME L'ESPACE.[ SANS FORME].

Si vous prêtez attention aux chose de l'extérieur, vous allez perdre la tête.

Si vous êtes comme l'espace, et non pas le corps, à ce moment le corps n'est plus le corps, parce qu'il n'y a personne pour le considérer comme corps.

Dans l'espace de la conscience VOUS évaluez le monde en tant que nom et que forme, mais quand le nom et la forme sont dissous, une autre [dissolution] prend place.

Toutes les formes sont dissoutes dans le Grand Espace.

Vous évaluez une forme, elle est comme ceci comme cela.

Quand il n'y a pas d'évaluation, LE MENTAL N'EST PAS LA, [vous êtes] comme l'espace. [sans forme]

L'espace de la conscience est cette matière première par quoi VOUS évaluez tout ce dont vous faites l'expérience ou que vous observez.

En devenant plus subtiles, les formes extérieures sont dissoutes dans le Grand Espace ; il n'y a ni noms, ni formes.

En même temps le processus d'évaluation et le fonctionnement du mental s'arrêtent et se dissolvent dans l'espace de la conscience.

Quand Le Grand Espace et l'Espace de La Conscience cessent aussi leur mouvement, il n'y a plus que l'espace, vous êtes l'espace.

Le « sens d'être Je » est ressenti à cause du corps extérieur.

Mais sans ce corps, ce « sens d'être Je » est toujours là, sans le sentiment de « je suis ».



☩ JE, ABSOLU règne pour l'éternité ☩.

*Claire Fontange*